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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
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会長　高　橋　利　光

幹事　山　田　　　正

会報　鈴　木　彦　太　　及　川　勝　永

　　　後　藤　益　美　　森　田　峯　男

・契約変更などの手続きが簡単にできる。
　料金プランの変更や、引越しの際の契約開始や廃止
の手続きが簡単に出来る。各種の手続きがｗｅｂサイ
トから申込みできる。
・よりそうｅポイントが貯まる・使える。
　会員になると、もれなく「よりそうｅポイント」を
プレゼント。たまったポイントは地域の振興・応援に
つながるご当地商品やコンビニなどで使える共通ポイ
ントへ交換できる。（申込み：資料を参照して下さ
い）
・ＳＭ内蔵開閉器の遮断・自動投入について
　計器ＳＢ設定を行っている場合で、負荷電流が設定
した値（アンペア）を一定時間超過したときは、ＳM
の内蔵開閉器が作動（遮断）し、停電となります。遮
断後、10秒程度で自動投入（自動復帰）し、通電とな
ります。
　ただし、その後も負荷電流の超過が続き、30分間に
連続して遮断・自動投入を繰り返した場合は、それ以
降は、自動投入（自動復帰）が行われず、停電状態が
続きますので、電力会社か知り合いの電気屋さんに連
絡をしなければなりません。電力会社は、状況により
現地確認のうえ復帰（停電解消）作業を行います。
　発送分離が来年の 4月から行われます。発電所系と
配電の会社が別になります。来年の 4月からは現在栗
原と佐沼は築館営業所になっていますが、古川に統合
されます。古川・栗原・登米営業所となります。電力
使用料の支払いも、今後電力会社では行いません。コ
ンビニを通して支払うことになります。
　毎月「電気ご使用料のお知らせ」が届いております
が、よくご覧になったことがありますか。基本料金の
他に昼間の使用量が加算されます。昼間の使用料金は、
使用量が段階に分かれており多く使用する程ｋＷｈの
単価が高くなります。
　再エネ発電賦課金とは、太陽光、風力発電等自然エ
ネルギー発電をしているお客さんに対して、電力会社
が皆さんからもらったお金を負担しているものです。
　最近の家電商品はだいぶん省エネとなっております。
何十年前の冷蔵庫、何十年前のエアコンなど、現在で
はほとんど半分位の電気量で同じ能力を持つ機械を各
メーカーで作られております。効率が良いので早目の
取り替えで少しでも電気代を節約することが出来ます。
　総務省の方針として、昨年の12月に発生した糸魚川
大火を受け、原則として全ての飲食店に対し、消火器
の設置を義務付ける方針を固めた。飲食店の隣家で連
動して鳴る警報器の設置も促す。
　消防庁によると、東京都の市区町村のほぼ全てと政
令指定都市の約 8割、人口20万人以上の中核都市の半
数などは、条例により全飲食店に消火器設置を義務付
けている。登米市でも、そのうちに設置を義務付けら
れるのではないかと思っています。
　－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。

米山記念奨学会より、功労クラブとして感謝状を授与される。

しですし、超えなければならないハードルもいくつか
見受けられます。
　私も初心に帰り、気を引き締めて職務を全うしたい
と存じますので、会員皆様のご協力とご支援をよろし
くお願いいたします。

・ロータリー米山記念奨学会より
　　米山功労クラブ感謝状が届く（10回目）
・比国育英会バギオ基金より
　　2016年度事業報告書及び基金への寄付依頼が届く
・佐沼高等学校ＥＴＡより
　　平成29年度ＥＴＡ懇親会の案内
　　日　時　平成30年 1 月 5 日㈮　18：00～
　　会　場　船橋や
　　会　費　4,000円

・親睦活動委員会（大畑好司委員長）
　次週は、クリスマス家族例会です。
　　日　時　12月21日㈭　18：00受付　18：30開会
　　場　所　ホテルサンシャイン佐沼
　尚、オークションに出品のご協力をお願い致します。
◎感謝状の授与（功労クラブ）
　　米山記念奨学会より、佐沼ロータリークラブへ

千葉吉男会員　
　本日は、東北電力より資料をいただいてきましたの
で、それに沿って話を進めていきたいと思います。
「よりそうｅねっと」について
　「よりそうｅねっと」は、メリットいっぱいの東北
電力の無料のｗｅｂサイトです。
・料金・使用量がｗｅｂでグラフで見られる。
　毎月の電気料金や使用量をパソコンやスマホで簡単
にチェック。過去 2年間の電気の使用実績もらくらく
管理。節電にも役立ちます。
・お客様のぴったりの料金プランがわかる。
　お客様のライフスタイルにぴったりあった料金プラ
ンをシュミレーション。最適な料金プランを提案。
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・本日の出席率　89.28％

・高橋利光会長　千葉吉男会員のスピーチに期待して。
・千葉吉男会員　本日スピーチ当番です。よろしくお
願いします。

・鈴木彦太会員　千葉吉男会員のスピーチ、大いにご
期待を申し上げます。

・布施孝之会員　千葉吉男会員のスピーチに期待して。
・佐藤幸一会員　千葉吉男会員の久し振りのスピーチ
にご期待いたします。

・飯塚仁哉会員　千葉吉男会員のスピーチ、楽しみに
しています。

・江川元徳会員　布施孝之会員の夫婦愛、感動！
・八谷郁夫会員　千葉吉男会員スピーチ楽しみです。
・髙田次雄会員　千葉吉男会員、今年最後のスピーチ、
ランナー終わり良ければ全て良しとなる様ですの
で、しっかりと〆て下さい。

・菅野幸一郎会員　千葉吉男会員のスピーチに、ご期
待致します。

・菅原文之会員　千葉吉男会員のスピーチを歓迎して。
・佐藤靜市会員　千葉吉男会員のスピーチを歓迎して。
・猪股育夫会員　千葉吉男会員のスピーチに期待して。
・熊谷敏明会員　スピーチに期待します。新理事の皆
さんよろしくお願いします。

・岩渕栄市会員　師走に入り年の瀬も迫り、本当に気
ぜわしい節となりました。寒さも厳しくなり風邪
など召されませぬ様お祈り致します。風邪にはネ
ギが効果的、知っていましたか？どんどん召し上
がって下さい。

・山田正幹事以下　千葉吉男会員のスピーチに期待。
村上武彦会員　佐々木崇会員　佐藤敬喜会員
山田直志会員　遠藤光則会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　布施孝尚会員　小野寺伸浩会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　秋山茂夫会員
佐藤早智子会員　大畑好司会員　千葉正宏会員
佐藤哲弥会員

　　　以上、ありがとうございました。

　はじめに「訃報」をお伝えいたします。
　2011－2012年度第2520地区ガバナー、仙台ＲＣ所属
の菅原一博様の奥様菅原充子さんが、11月27日ご逝去
なさいました。葬儀、告別式は近親者により執り行わ
れ終了いたしましたが、「お別れの会」が12月19日㈫
正午より「江陽グランドホテル」にて執り行われます。
佐沼クラブとして、弔電を差し上げる予定です。詳細
については、幹事または私までお問い合わせください。
　12月10日㈰、ホテルメトロポリタン盛岡で、田中堯
史ガバナーエレクトの国際協議会（サンディエゴ）参
加壮行会が行われ、八谷郁夫パストガバナー、菅原慶
一会長エレクトと私の 3人で出席して参りました。
　藤﨑三郎助ガバナーが、「自分の任期がほぼ半分終
了したので、自分では 8割がた終わったような気がし
ている」とお話になると同時に、以前から「全部の任
期を終了しても 8割しか終わっていないと思え。それ
くらい最後まで一生懸命がんばりなさい」と教えられ、
その時は大変感動したとのことでした。この言葉をか
みしめて初心に帰り、改めて残る半年の任期もガバ
ナーとして頑張っていきたいとおっしゃいました。
　これは、正に私にも当てはまります。後半の半年は
ずっと楽になるだろうと、活動予定表を眺めていたと
ころです。考えて見ますと、これからも事業が目白押

本日の出席率
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会長要件 高橋利光会長
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今週のスピーチ

幹事報告 山田正幹事

各委員会報告


